

**Siaran Pers**

072/SR/CORSEC/WSKT/2022

**Dukung Pertanian Jawa Barat, Waskita Bangun Sistem Modernisasi Irigasi Rentang Senilai Rp270 M**

**Jakarta, 28 November 2022, PT Waskita Karya (Persero) Tbk. (Kode Saham: WSKT)** mendukung peningkatan pertanian Jawa Barat dengan mengerjakan proyek sistem pengairan untuk peningkatan modernisasi irigasi rentang di Jawa Barat, tepatnya di Cimanuk, Cisanggarung, Kabupaten Indramayu. Proyek bernilai Rp270 miliar ini ditujukan untuk mendukung sistem pengairan pertanian di wilayah tersebut.

Pembangunan proyek tersebut ditandai dengan penandatanganan kontrak kerja Rentang Irrigation Modernization Project (RIMP) LOS-01, yang dilakukan oleh Pejabat Pembuat Komitmen Irigasi dan Rawa III SNVT PJPA 1 Cimanuk Cisanggarung Ibu Andi Wildaniah, ST., M.D.M dengan Senior Vice President Infrastructure I Division, I Nyoman Agus Pastima.

SVP Corporate Secretary Perseroan Novianto Ari Nugroho menjelaskan pembangunan proyek KSO ini rencananya dikerjakan dengan waktu 1.095 hari dan ditargetkan selesai pada tahun 2025. "Porsi Perseroan yaitu 60% dan 40%nya lagi dikerjakan oleh PT. Basuki Rahmanta Putra (BRP)," ujarnya.

Sebelum proyek ini, Waskita juga mengerjakan Paket Proyek Modernisasi Jaringan Irigasi Rentang LMS-03. "Pekerjaan ini bertujuan untuk mendukung sistem pengairan secara modern dan juga peningkatan debit air di beberapa titik lahan pertanian yang berada di wilayah Kabupaten Indramayu, di antaranya Pasir Angin, Tipar, Ciluncat dan Mecat," tambah Novianto.

Lingkup pekerjaan Waskita antara lain yaitu, Pekerjaan Umum, Irrigation Canal Works, Drainage Canal Works, Total for Daywork dan Specified Provisional Sum. "Saat ini beberapa akses jalan cukup berat, dan ada yang masih belum memadai untuk menuju ke lokasi pekerjaan. "Lokasi pekerjaannya terletak jauh dari pusat kota, sekitar 20 km dari kota Indramayu," tutup Novianto.

## **Tentang PT Waskita Karya (Persero) Tbk**

Waskita berdiri pada tahun 1961 sebagai Badan Usaha Milik Negara (BUMN) dan pada bulan Desember 2012 Waskita menjadi sebuah Perusahaan Publik dan tercatat sahamnya di Bursa Efek Indonesia dengan kode saham "WSKT". Dalam beberapa tahun terakhir, Waskita semakin mengukuhkan perannya sebagai salah satu kontraktor utama di Indonesia serta Pengembang Infrastruktur/Realti melalui pendirian anak usaha yaitu PT Waskita Beton Precast Tbk (WSBP), PT Waskita Toll Road, PT Waskita Karya Realty, dan PT Waskita Karya Infrastruktur

### **Kontak Media**

**PT Waskita Karya (Persero) Tbk**

**SVP Corporate Secretary**

**Novianto Ari Nugroho**

E-mail: [waskita@waskita.co.id](mailto:waskita@waskita.co.id)

Website: [www.waskita.co.id](http://www.waskita.co.id)

Twitter: @waskita\_karya

Instagram: @waskita\_karya

Facebook: PT waskita karya

Youtube: PT waskita karya